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Exma. Sra. 
LAURENI GARCIA PAGINI  
PRESIDENTA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO  
 
                   

 O Vereador que a esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
SOLICITA ao Executivo Municipal que seja providenciado roçadas na beira 
da estrada, rente à tela da Escola Municipal Antônio Guedes Brandão, 
localizada na Linha Francisca, com urgência. 

 

Justificativa: A Linha Francisca é uma das principais vias de acesso a Barão 
do Triunfo. A falta de visibilidade que o brejo ali existente provoca poderá 
causar graves acidentes no percurso de entrada ou saída dos alunos, 
trazendo grande preocupação, em especial por haver nesse colégio a Pré-
escola.  

 
 

Sala de Sessões, 15 de abril de 2013. 
 

 

RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 

Vereador do PMDB 

 
 


